

1/8
(月・祝)

決意新たに安全安心な年を迎える 伊達市消防団出初式

陣屋通り

ceremony

出 初式では、須田市長や消防団長らが観閲を行った後、約700人の団員と消防車両が分列行進を行い、統制のとれた動きを披露しました。齋藤裕司団長は、「有事の際には、団員が市民の生命、財産を守るための確に対処しなければなりません。日頃の職務の重要性を認識し、心身の鍛錬と技術の研さんを積んでください。」と訓示しました。参加した団員は、新年を迎え活動への決意を新たにし、引き締めた様子でした。



と訓示しました。参加した団員は、新年を迎え活動への決意を新たにし、引き締めた様子でした。

11~
12月

伊達市を知りたい人、集合！ 「伊達市であそばね会」で交流

伊達市内

event

伊 達市では、「伊達が大好きな人」を増やし、交流人口や移住定住者を増やす取り組みとして、今年度から「伊達市であそばね会」を開催しています。魅力発信の担い手である伊達な宣伝部長やだてフォト部の皆さんも参加し、11月に霊山こどもの村で芋煮会、12月にU-プレイス伊達でバーベキューを開催しました。一緒に準備をしたり、食べたりしながら、互いの出身地や伊達の魅力について語り合い、交流を深めました。



一緒に準備をしたり、食べたりしながら、互いの出身地や伊達の魅力について語り合い、交流を深めました。

1/13
(土)

伊達のおんぼ柿の日に 宮城県でトップセールス

宮城県仙台市

event

冬 の味覚である伊達市のおんぼ柿やいちごの魅力を発信するため、イオンスタイル仙台卸町でトップセールスを行いました。須田市長は「伊達市にはおいしい農産物がたくさんある。多くの方にあんぼ柿やいちごを味わっていただきたい」とあいさつ。2023ミスピーチキャンペーンクルーの紺野葉月さんによるPRのほか、あんぼ柿の試食などを通しておいしさを伝え、あんぼ柿やいちごを買い求めるお客さんでにぎわいました。



PRのほか、あんぼ柿の試食などを通しておいしさを伝え、あんぼ柿やいちごを買い求めるお客さんでにぎわいました。

1/8
(月・祝)

いちご狩りが大盛況 豊富な品種を食べ比べ

道の駅 伊達の郷りょうぜん

event

第 二駐車場前のいちごハウスでは、福島県の新しい品種の「ゆうやけベリー」を始めとする6品種が食べごろを迎えています。いちご狩りに訪れた家族のお子さんは練乳を片手に「30個食べたい！」と意気込んでいました。いちごハウスの担当者は「今年のいちごは、粒も大きく甘さも十分、それぞれの品種で違う特徴があります。ぜひ、食べ比べしてほしい」と話していました。いちご狩りは、6月頃まで、楽しめます。



で違う特徴があります。ぜひ、食べ比べしてほしい」と話していました。いちご狩りは、6月頃まで、楽しめます。